N°7

NOTAM

Boletín de Información de la Delegación de Alumnos

iiA ver si robamos menos proyectores!!

SE CAMBIA EL EXAMEN DE INFORMÁTICA DE SEPTIEMBRE (jal)

IIIIILo hemos conseguido!!!!!! IIIIITenemos el consentimiento de los 69 alumnos afectados!!!!! IIIIIIGFOCCIOS a los 50 alumnos que os habeis solidarizado con los 19 chicos a los que les coincide el examen de Septiembre de Informática con el de Fisica IIIIII. La propuesta firmada trata de cambiar el examen de Informática del día 5 de Septiembre a las 16.00h para esa misma mañana a las 9.30h, para que no coincida con Fisica I. Las firmas ya están en Lefatura de Estudios... en la capareta de Comisión de Gobierno, esperando a que la propuesta de cambio de examen sea aprobada. Además será necesario el consentimiento de la responsable de la asignatura, Marta Cordero Gracia, que nos los ha facilitado todo desde el principio (o sea, que por esa parte no hay problema gracias Marta). En cuanto se apruebe (lo que esperamos sea en la próxima Comisión de Gobierno de finales de Mayo o principios de Junio) os mandaremos mails, os llamaremos por telefono y se pondrán carteles en el panel de Delegación... No queremos cehamos flores, pero... ique no os vuelvan a decir que es imposible cambior un examen!

LO DE LOS 3 CÉNTIMOS... POR FAVOR

Se nos ha prometido que nos van a bajar el precio de las impresiones a 3 céntimos, pero lo pospusieron para después de Semana Santa y a 28 de Abril todavía tenemos que pagar 4 céntimos por imprimir (si es que la impresora funciona...que está muy mallta últimamente). El caso es que nosotros no hacemos más que insistir (y escribirlo aquí es otra forma de hacerlo) porque a la Delegación no dejan de llegar alumnos cabreados preguntando... y a nosotros se nos queda cara de bobos, porque no sabemos de quién es la culpa:

- 1.- parece que del Director no, que él si está dispuesto...
- 2.- parece que del Subdirector de Asuntos Económicos tampoco... él nos dice que es la empresa que nos alquila la impresora la que tiene que venir a inhabilitar la función de fotocopiadora antes (porque claro, las fotocopias también bajarian a 3 écntimos) y bueno... que la empresa no viene.
- En fin, Sr. Director y Sr. Subdirector de Asuntos Económicos, ¿sería posible que desde la Dirección de la Escuela se presionara a la empresa un poquito más? ¿...por favor?

ENCUESTAS AL PROFESORADO

Ahora, que se acerca el final del cuatrimestre, comenzarán las encuestas a los alumnos sobre el profesorado. Estas encuestas pueden tener más o menos influencia a la hora de renovar o subir el sueldo a los profesores (quinquenios, secenios...) pero algunos profesores, suelen tomárselas en serio y les gusta ver si su forma de dar clase es la adecuada o no (eso si es vocación docentel!!). Por todo ello, os rogamos que seaís lo más objetivos posible en las respuestas ya que las preguntas lo son de por si (aunque no lo parezcan). No trateis de castigar a un profesor porque si, ni premiarle porque os caiga bien, ya que las encuestas carecerán de la credibilidad que deberían tener. De hecho si tenéis algán problema con algán profesor, hacédnoso llegar, porque nos hemos reunido con varias catédras y nos seguimos reuniendo, para conseguir que las sugerencias de los alumnos se materialicen. Se trata de que entre todos consigamos que la calidad docente meiore.

INO SE JUNTAN LOS GRUPOS DE METODOS MATEMÁTICOS I!

¡¡Finalmente no se juntan los grupos de Métodos!! Así que las cosas se quedan como estaban, al menos hasta que empiece "Series de Fourier". Lo que querían hacer era juntar los grupos B y C en una sola aula dando clases Mariola Gómez, de modo que Mario Zamecnik sólo iba a dar clase por la tarde! Con todo el séquito que tiene... En fin todo arreglado hasta Fourier. ¡¡Muchas gracias por vuestras firmas!!!

MENOS DINERO PARA LOS DEPARTAMENTOS QUE MÁS PRACTICAS TIENEN

Según la nueva fórmula polinómica de reparto de dinero a los Departamentos de la Escuela (que pasa de un 50% de ingresos por prácticas, a un 40%) los Departamentos de Materiales, Vehículos e Infraestructuras pierden dinero, dinero de prácticas. La idea de la Dirección de acoplarse a las imposíciones del Rectorado y la Comunidad, de dar cada vez más importancia a la Investigación, nos preocupa a los estudiantes, porque, aunque sabemos que la investigación y los proyectos son importantes para generar dinero, no sabemos hasta qué punto este dinero va a repercutir de nuevo en nuestra docencia, en nuestra calidad educativa. Nos preocupa también que los nuevos criterios de evaluación de la calidad de las universidades estén basados cada vez más en el número de artículos publicados y proyectos, ya que intutimos que el área de intersección enter investigación y docencia no es muy grande. El hecho de que la calidad educativa disminuya, lo que sucederá si no se revierten adecuadamente los recursos en la docencia, no deberá contrarrestarse con conseguir los ingresos necesarios por otras fuentes (investigación, privatización), porque entonces la Universidad dejaria de ser un centro docente para ser otro tipo de centro.

MATRÍCULAS Y ROSCOS (esta sección pretende dar un tirón de orejas o un aplauso, con humor, a aquellos que más se lo hayan merecido durante la semana... Illahora nosotros ponemos las notas!!)

Matrículas

- A D. Ignacio Parra Fabián, por su gestión del aire acondicionado del centro de cálculo, porque ahora se está hasta a gusto trabajando allí.
 - A D. Emilio Pérez Cobo y D^a Cristina Cuerno Rejado, por considerar nuestras sugerencias e incorporarlas en sus clases.
- A D. Mario Zamecnik, por el apoyo y por haber accedido a seguir dando clases por la mañana.

Roscos

A los profesores que no cumplen con su horario docente, por ejemplo: Ibarrondo (de vehículos espaciales) o Nicolás (de materiales)... sin comentarios.

(si tienes alguna sugerencia para matrículas o roscos, mándala a matriculasyroscos@qmail.com, (sin tilde))

DEVES

- BIBLIOTECA Nos asamos, por favor, que se ponga ya el aire acondicionado. ¡¡ Así no hay quien apruebe en Junio!!
- LISTA DE CORREO DE VEHÍCULOS ESPACIALES II Recuerda: vehículos espacialessubscribe@yahoogroups.com y no es necesario hacerse un usuario de vahoo pero si, unirse a la lista de correo,
- LISTA DE TAQUILLAS La lista definitiva de taquillas nuevas está pinchada en el tablón de anuncios de la Delegación, aunque falta por concretar el precio de alquiler para lo que queda de curso. El precio se concretará con la Secretaria de la Escuela, D' Isabel Péres Grande, y en cuanto lo sepamos os informaremos en el tablón. Así que estad atentos. Se paza en Sección Económica.
- VISITA AL AEROPUERTO DE HUESCA Hoy, 28 de Abril, se está realizando una visita a las obras del aeropuerto de Monflorite en Huesca. Unos 20 alumnos de 4º y 5º de la especialidad de aeropuertos, han sido invitados por Profutec a pasar el día alli, para ver las plantas de hormigonado, de áridos, el campo de vuelos, de eldificio terminal y en general, para ver cómo es el trabajo de un ingeniero a pie de obra. Debemos agradecer al profesor de Ingeniería Aeroportuaria D. Annel Paris, que nos hava puesto en contacto con la empresa.
- VUELTA EN GLOBO El profesor D. Pedro Pérez del Notario nos ha puesto en contacto con una empresa que se dedica a hacer excursiones en globo. Nos encanta la idea de que alumnos de la escuela puedan ver cómo se prepara el globo y puedan disfrutar de un pasco, que consideramos puede resultar interesante para la formación de un ingeniero aeronáutico. Estamos moviéndonos para conseguir el visto bueno de Extensión Universitaria y descuentos o subvenciones para los alumnos, porque resulta algo caro.

BREVÍSSSIMOS (esta sección recoge mensajes de los alumnos de menos de 20 palabras)

(la delegación no se responsabiliza de las opiniones expresadas en esta sección) Si quieres ver aquí tu brevisssimo, mándalo a: <u>brevisssimos@gmail.com</u> (mira, que se escribe sin tilde)

PUES. NO SABEMOS SI VAMOS A PODER SACAR OTRO NOTAM ANTES DE EXÁMENES (QUE LOS DE 5º EMPIEZAN YA...), ASÍ QUE, ÍMUCHA SUERTE EN LOS EXÁMENES!

(ESTAD ATENTOS AL TABLON DE ANANCIOS DE DELEGACION YA (PODO, OS SEQUIZBENOS INFORMANDO)